





Inicio Noticias ✓ Contenido Exclusivo Cali Opinión Deportes ✓ Clasificados ✓

Q

Início > Colombia > Artículo

> COLOMBIA

Ecopetrol: Petro pidió investigar millonario hurto petrolero, al que calificó como "uno de los mayores robos al Estado colombiano"

De acuerdo con el mandatario, empresarios, a los cuales llamó "gente de bien", se robaron cerca de 80 millones de dólares en contrabando de petróleo. 26 de julio de 2023 Por: Redocción El País



La investigación refleja la extracción ilegal de miles de barriles de petróleo de Ecopetrol. | Foto: Getty Images

f El presidente Gustavo Petro pidió investigar lo que calificó como "uno de los

mayores robos al Estado colombiano". Se trata de una investigación transnacional de contrabando de petróleo colombiano, el cual era extraído de forma ilegal

directamente del oleoducto Caño Limón-Coveñas de Ecopetrol.

in De acuerdo con el mandatario, empresarios, a los cuales llamó "gente de bien", se robaron cerca de 80 millones de dólares en petróleo. De hecho, podría involucrar a funcionarios de Ecopetrol.

"Esta investigación de la Dijín muestra uno de los mayores robos al Estado colombiano. Se robaron cerca de 80 millones de dólares en petróleo y los delincuentes eran "gente de bien" de los sectores más pudientes del país. Debe

investigarse si ei ropo conto con apoyos ai interior de **Ecopetroi** , dijo ei mandatario en su cuenta de Twitter.



A la cárcel 'La Secretaria', señalada de pagar la nómina de una subestructura del Clan del Golfo en Antioquia





Petro pidió investigar si este robo podría involucrar a funcionarios de Ecopetrol. | Foto: Agencia EFE

Este pronunciamiento del presidente se dio luego de que saliera a la luz una investigación en la que la Dijín <u>incautó barcos, edificios y autos de lujo a 17 empresarios colombianos involucrados en el contrabando de petróleo.</u>

De hecho, el pasado 19 de mayo, El Tiempo reveló la investigación donde informaron que las autoridades habían incautado "cerca de 1,3 billones de pesos representados en barcos, un lujoso edificio en Cartagena, carros de lujo, megalotes, casas de veraneo y más de propiedades en al menos cinco departamentos del país".

De acuerdo con *El Tiempo*, se conoce que el próximo 3 de octubre está citada una audiencia en el Juzgado Tercero Penal del Circuito Especializado de Barranquilla, donde se le imputarían cargos por concierto para delinquir, apoderamiento de hidrocarburos y falsedad en documento privado a 17 empresarios ligados a cerca de 40 empresas que aparecen en el expediente de la investigación.

La investigación refleja que estas personas traían contrabando de petróleo de Venezuela, para luego mezclarlo con crudo colombiano robado del oleoducto Caño Limón-Coveñas de Ecopetrol, los cuales eran "cargados en puertos de la costa Caribe" para finalmente exportarlo a Singapur, Asia y Europa.



Por presunto robo de crudo, Ecopetrol atiende emergencia ambiental en Santander



El petróleo es de las principales fuentes de financiamiento de la dolarizada economía de Ecuador, que extrajo en promedio 469.000 barriles por día en enero y febrero pasados. Un 64 % se destinó a la exportación. | Foto: EP PETROECUADOR/Twitter/@EPPETROECUADOR

Un millón de barriles, costo de 10 millones de dólares

Las agencias de inteligencia de estos países le reportaron a Colombia una carga de petróleo que equivalía a un millón de barriles de petróleo colombiano por mes, el cual costaba cerca de 10 millones de dólares; sin embargo, no estaban en los registros de exportaciones.

Este hurto afectó las finanzas de Ecopetrol, el cual figura como víctima en el proceso junto con Cenit y Swiss Terminal Barranquilla S. A. S. Según contó el diario mencionado anteriormente, "varias empresas reputadas han terminado salpicadas dentro del proceso, entre ellas Niman Commerce S. A. S., a la que la Fiscalía señala de ser el principal comprador de los hidrocarburos que provienen de sociedades no autorizadas para su comercialización".

Entre los nombres que están en el expediente de la Fiscalía está el de Hernando Silva Bickebach, reconocido empresario que figura como representante legal de Niman Commerce S. A. S., quien ha sido catalogado como uno de los principales dinamizadores de la compra, venta y/o recepción de hidrocarburos bajo investigación.





Es por todo esto que el mandatario les pidió a las autoridades investigar si este millonario robo contó con apoyos de empresarios y funcionarios al interior de Ecopetrol. | Foto: Getty

Otras empresas involucradas en la investigación son Australian Bunker Suppliers C.I.S.A.S., cuyos activos superan los \$105.594 millones, y a la que se le incautó un apartamento en el sector de Bocagrande, en Cartagena, y tres barcos: Matilda, Blas de Lezo y Marinse I.

También está bajo investigación Exportécnicas S. A. S., con la incautación de una camioneta Porsche Cayenne Jet, avaluada en \$260 millones, además de 24 tractocamiones y vehículos cisterna, 3 lotes en Tolima y un establecimiento de comercio en Ibagué de \$6.173 millones.

Por todo esto fue que el mandatario les pidió a las autoridades investigar si este millonario robo contó con apoyos de empresarios y funcionarios al interior de Ecopetrol.



Gustavo Petro Fiscalía Oleoducto Caño Limón - Coveñas



Convierta a El País.com.co en su fuente de noticias aquí

Te puede gustar



LINIO

Tenis mujer nike court royale 2 nex...



MAX MAN OIL

Hombres, tomen esto antes de la...



DAFITI

Tenis Lifestyle Negro-Marfil-... Enlaces Patrocinados por Taboola



■ JUMBO CO

Kit Green Code Tono No. 1.0 x...

AHORA EN COLOMBIA



Rotación del pico y placa en Medellín este miércoles, 26 de julio



> COLOMBIA

Este miércoles se realizará un plantón frente al Ministerio del Medio Ambiente en Bogotá, para reclamar

por la muerte de 'Pancho' y 'Chita'



S COLOMBIA

Temblor hoy en Colombia EN VIVO 26 de julio: reporte del último sismo en el país



> COLOMBIA

Se reporta balacera en Bogotá por robo de camioneta de alta gama; qué dicen las autoridades



> COLOMBIA

Partido Verde otorgó coaval a la candidatura por la Alcaldía de Cartagena



> COLOMBIA

Avión de Avianca con destino a Buenos Aires tuvo que regresar al aeropuerto El Dorado tras una hora de vuelo. ¿Qué pasó?





POLÍTICA

Se le fue con toda: Gustavo Bolívar le responde a Marbelle, que quiso insultarlo diciéndole mujer



> COLOMBIA

"Pasar un metro elevado por el área más densa de Bogotá será un error": presidente Gustavo Petro